

# *Expresan apoyo a Cuba en Norte Grande argentino*



**Solidaridad con Cuba en Argentina. Foto: PL**

Buenos Aires, 8 jul (RHC) Participantes en el primer Encuentro de Solidaridad con Cuba en el Norte Grande argentino expresaron hoy su apoyo al Gobierno y pueblo de la nación caribeña y exigieron el

cese de las agresiones estadounidenses a ese país.

Reunidos en la ciudad de San Miguel de Tucumán, integrantes de varias organizaciones y representantes de la isla demandaron el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a la mayor de las Antillas desde hace más de seis décadas.

Además, pidieron la exclusión de Cuba de una lista de supuestos patrocinadores del terrorismo elaborada por Estados Unidos y el cierre y devolución del territorio ilegalmente ocupado en Guantánamo.

El evento fue convocado por el Movimiento Argentino de Solidaridad y la Unión de Residentes Cubanos en este país, entre otras agrupaciones.

Asistieron también el embajador de la isla aquí, Pedro Pablo Prada, graduados en esa nación y miembros de las Casas de Amistad en Misiones, Chaco, Formosa, Corrientes, Jujuy, Salta, Santiago del Estero, Catamarca y La Rioja.

Desde el Norte Grande, expresamos nuestro total apoyo al pueblo de Cuba, su Revolución y dirigencia política. El bloqueo es un genocidio, planificado y organizado desde Washington, señala una declaración emitida durante el evento.

Además, condena las 243 medidas aprobadas por el Gobierno del expresidente Donald Trump (2017-2021) para recrudescer esa política, las cuales se mantienen durante la gestión de Joe Biden.

A pesar de agresiones como el intento de invasión por Playa Girón en 1961, los actos terroristas y la constante acción psicológica y comunicacional para desestabilizarla, la Revolución cubana aplica la resistencia creativa.

Aun con la crisis económica generada por la pandemia de la Covid-19, desarrolló tres vacunas, consideradas entre las más efectivas del mundo, añade el documento.

Cuba no deja de llevar su solidaridad al mundo. Desplegó su ejército de batas blancas con misiones en más de 164 países desde 1960. Contribuyó a controlar la epidemia del ébola en África y envió 58 brigadas para enfrentar la Covid-19 en 42 naciones, apunta.

Asimismo, resalta la formación de profesionales en la Escuela Latinoamericana de Medicina, la alfabetización de 11 millones de personas con el método cubano Yo, sí puedo y la implementación de la Operación Milagro en 34 Estados, lo cual permitió que más de tres millones de pacientes recuperaran la visión.

El imperio norteamericano lleva armas, guerra y muerte a todos los rincones del planeta. Cuba comparte salud, educación, equidad y libertad. Es un símbolo de lucha y solidaridad con los pueblos, señala el texto. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327859-expresan-apoyo-a-cuba-en-norte-grande-argentino>



**Radio Habana Cuba**